
Stellvertretend für den Kassier Klaus Güntsch trug 2. Vorsitzender Jakob Stauch den Kassenbericht 

vor. Das vergangene Jahr schloss mit einem Plus, was von den Eintrittsgeldern und der 

Sportheimbewirtschaftung herrührte. Er bedankte sich bei allen, die zu diesem Ergebnis beigetragen 

haben. Die beiden Revisoren Max Lemnitzer und Thomas Melcher jun. bescheinigten dem Kassier 

eine einwandfreie Kassenführung, sodass ihm die Mitgliederversammlung einstimmig entlastete.  

Abteilungsleiter Fußball Sebastian Dietz erläuterte ausführlich die Situation der Junioren-

Mannschaften im Rennsteiggebiet nach Abschluss der Herbstrunde 2023 und bedankte sich 

insbesondere bei deren Jugendbetreuern/Trainern.  

 

Die B-Jugend errang 2023 die Meisterschaft und damit das Aufstiegsspiel zur Bezirksoberliga, das 

jedoch mit 2:1 gegen die JFG Rödental verloren ging. 

Die Herren der SG I schlossen die Serie 2022/23 auf Platz 4 ab, wobei 39 Spieler eingesetzt wurden. 

Der Neustart in die neue Saison 2023/24 gestaltete sich holprig, danach folgten drei Unentschieden 

und acht Siege. Das 3:2 im Kirmesspiel gegen Tettau sahen 160 Zuschauer. Der TSV Ludwigsstadt steht 

aktuell auf dem 9. Platz, ebenso die SG II unter der Führung des TSV Ebersdorf. 

Für die Sparten Technik und Bewirtschaftung sowie Crossgolf wies Rolf Lemnitzer auf die Behebung 

von Überspannungsschäden am Sportheim hin. Auch die Wasserversorgung vom Kirchbach her 

mache wegen der Trockenheit und Leitungsbeschädigungen Probleme. Für Reparaturen am 

Zufahrtsweg zum Sportplatz seien 1.800 Euro veranschlagt. Beim Sportheimbetrieb seien die oft 

fehlenden Helfer ein Dauerproblem, außerdem müsse man die Getränkepreise anpassen. Rolf 

Lemnitzer möchte die Bewirtschaftung des Sportheimes abgeben, außerdem könne der hierfür 

vorgesehene Mirco Schulz aus beruflichen Gründen nicht wie geplant agieren. Daniel Rosse erklärte 

sich bereit, die Einteilung der Sportheimhelfer zu übernehmen. 

Die Abteilung Crossgolf bot wiederum zwei Schnuppergolftage an, soll aber mehr belebt werden. 

2. Bürgermeister Max Heyder überbrachte Grüße des 1. Bürgermeisters Timo Ehrhardt und des 

Stadtrates. Ihm gefiel, dass im Verein die Probleme rasch angegangen werden und es eine gute 

Zusammenarbeit mit anderen Vereinen gäbe. Markus Dietz kritisierte die Vergabe der Freimarken 

beim Kirchweihfrühschoppen, außerdem bot er den Einsatz eines Wasserfasses für die 

Platzbewässerung an. Vorsitzender Kahl wolle 2024 einen Ehrenabend veranstalten, spätere 

Ehrungen jedoch in der JHV durchführen. Ferner erläuterte er die Notwendigkeit einer 

Platzsanierung. Das eingeholte Angebot der Firma Stengel wurde hierzu nahezu einstimmig 

angenommen. 

 

Altersklasse Betreuender Verein  Platzierung Lauensteiner Spieler 

G-Junioren U7 TSV Ludwigsstadt Platz  -- -- 

F-Junioren U9 TSV Ludwigsstadt Platz -- Amelie Löffler, Elias Neubauer 
Joshua Kretschmann 

E-Junioren U11 TSV Ludwigsstadt Platz -- 

D-Junioren U13 JFG Rennsteig 
Spiele in Lauenstein 

Platz  4 -- 

C-Junioren U15 -- Platz  -- -- 

B-Junioren U17 JFG Rennsteig Platz  9 Paul Hollederer, Luca Müller, 
Philipp Wicklein 

A-Junioren U19 JFG Rennsteig Platz  2 Paul Hollederer, Philipp Wicklein 
Benjamin Stauch 


